DOI: 10.18572/2072-4438-2019-6-13-16

Проблемы эффективности и снижения бюджетной нагрузки в уголовно-исполнительной системе США

Козин Михаил Николаевич, ведущий научный сотрудник НИЦ-2 Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России), доктор экономических наук, профессор

e-mail: kozin-volsk@mail.ru ID orcid.org//0000-0002-2107-1882

Радченко Елена Павловна,

старший научный сотрудник НИЦ-1 Научно-исследовательского института Федеральной службы исполнения наказаний (ФКУ НИИ ФСИН России), кандидат экономических наук

e-mail: helenr2003@mail.ru ID orcid.org/000-0001-7695-3973

В статье рассматриваются вопросы по снижению финансовой нагрузки на бюджет уголовно-исполнительной системы США. При приватизации пенитенциарной системы можно повысить экономическую эффективность исправительных учреждений, улучшить условия содержания осужденных, трудоустроить максимальное количество осужденных, снизить бюджетную нагрузку, рационально использовать полученные доходы.

Ключевые слова: государственно-частное партнерство, уголовно-исполнительная система, частный бизнес, частная тюрьма, частный сектор, приватизация, бюджет.

Issues of the Efficiency and Budget Burden Reduction in the US Penal System

Kozin Mikhail N.

Leading Research Scientist of Research Center No. 2 of the Federal State Institution Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia Doctor of Economics
Professor

Radchenko Elena P.

Senior Research Scientist of Research Center No. 1 of the Federal State Institution Research Institute of the Federal Penitentiary Service of Russia
PhD in Economic Sciences

The article deals with issues of reducing the financial burden on the budget of the US penitentiary system. When privatizing the penitentiary system, it is possible to improve the economic efficiency of correctional institutions, improve the conditions of detention of convicts, employ the maximum number of convicts, reduce the budget burden, and make rational use of the income received.

Keywords: public-private partnership, the penitentiary system, private business, private prison, private sector, privatization, budget.